

16. Spieltag '13/14

Sang- und klanglos…

…abgesoffen sind wir im wahrsten Sinne des Wortes letzten Samstag gegen den Tabellenführer VFL/NT Hockenheim.

Den Anfang versuchten Harald Haag und Josef Frei. Mit einigen Fans im Gepäck wollte ihnen Harald zeigen, wie man richtig kegelt, doch der Schuss ging leider nach hinten los. Konnte er im ersten Durchgang noch gerade so überzeugen brach er im zweiten umso mehr ein und verzettelte sich in vielen Fehlwürfen. Da konnte auch das ausgeliehene Siegertrikot von Jörg Kunter nicht weiterhelfen. Sein Mitspieler Josef machte es um einiges besser und spielte konstant seine Kugeln herunter. Ohne Anstrengung und fast mühelos erkegelte er ein gutes Ergebnis. Dass diese 427 Holz zum Tagesbesten reichen sollten, davon war zu diesem Zeitpunkt keiner überzeugt.

Die goldene Mitte markierten Lothar Maier und Theo Krämer. Der Rückstand betrug zu diesem Zeitpunkt bereits 89 Holz. Lothar kämpfte und bemühte sich, aber es schlichen sich zu viele Flüchtigkeitsfehler ein, so dass er am Ende knapp der 400er Marke entging. Das Defizit im Abräumen machte ihm heute einen Strich durch die 400er Rechnung. Theo konnte heute sein gewohntes Spiel nicht aufziehen und spielte unterdurchschnittlich in die Vollen. Da nützte es auch nichts, wenn er nur 3 Fehlwürfe im Abräumen hatte, das verkorkste Vollenergebnis konnte er so nicht mehr schön spielen.

Das Schlusspaar hatte bereits satte 175 Holz Rückstand, ein aussichtsloses Unterfangen, wenn sich der Gegner kein Bein mehr bricht. Also gingen Jörg Leibold und Matthias Just ganz entspannt in die Bahnen, denn reißen konnten sie hier nichts mehr. Doch das Loslassen schien heute nur bei Jörg richtig zu funktionieren. Mit einem sehr guten Vollenergebnis von 156 Holz gestartet startete er die Aufholjagd auf Josef's 427 Gesamtholzzahl. Doch am Ende musste er sich aufgrund eines suboptimalen zweiten Vollendurchgangs knapp geschlagen geben. Bei Matthias lief heute nichts zusammen. Weder in die Vollen noch im Abräumen traf er die Kegel, die er wollte. Etwas Positives an seinem Spiel abzugewinnen war sicherlich, dass er traurigerweise mit 13 Fehlern nicht der schlechteste war.

Das nächste Spiel ist unser Endspiel gegen den ASK Reilingen. Nach neusten Planungen steigen dieses Jahr zwei Mannschaften ab, so dass wir gegen die tabellenvorletzten und punktgleichen Reilinger unbedingt gewinnen müssen, um die Klasse zu halten. Es wird spannend. Eventuell finden sich auch die einen oder anderen Fans, die uns anfeuern. Die aktiven Kegler würden sich auf euer Kommen sehr freuen.

Endergebnis:

VFL/NT Hockenheim 2 : Rot-Weiß Ubstadt 2647 : 2400 Holz

Fazit: Ohne Worte kann man dieses Spiel am besten beschreiben, abhaken und vergessen, denn 2400 Holz im Gesamten ist einfach zu wenig in dieser Klasse. Herausheben und besonders loben möchten wir an dieser Stelle Josef Frei, der sich vom Neger im letzten Spiel zum Tagesbesten hochgearbeitet hat. Weiter so! Einsatz zahlt sich aus, und sei es nur in Form von reinen Zahlenspielereien.

VolleAbräumenGesamtHaald Haag28596381Josef Frei296131427Lothar Maier283114397Theo Krämer277128405Matthias Just26997366Jörg Leibold293131424 17036792400

Vorschau:

Sa. 22.03.(15:30) ASK Reilingen : Rot-Weiß Ubstadt

Alle Ergebnisse, Schnittlisten, grafische Auswertungen sind auch auf unserer Homepage <http://www.rw-ubstadt.de> abrufbar. Ein Besuch lohnt sich…